

«Neu in der Lehre»

Podiumsgespräch für Eltern von zukünftigen Lernenden

Mittwoch, 29. Mai 2024, 18.30 Uhr
im biz Meilen

Mit dem Eintritt in die Berufsausbildung macht Ihr Kind einen grossen Schritt in eine neue Welt, die Erwachsenenwelt.

Für Eltern stellen sich Fragen wie:

- Was sind die Erwartungen der Berufsbildner/innen und was dürfen die Lernenden von der Lehrfirma erwarten? Welche Rechte und Pflichten bestehen?
- Was ist neu und anders als in der Sekundarschule?
- Welche Herausforderungen kommen auf Ihr Kind und auf Sie als Eltern zu?
- Welche Unterstützungsangebote gibt es und wann macht es Sinn, diese zu kontaktieren?

Podiumsgespräch

- Patrick Heeb, Rektor Bildungszentrum Zürichsee
- Martin Siegenthaler, Berufsbildung, Sonova, Stäfa
- Dragan Sucur, Touring-Garage Luggen AG, Stäfa
- Stavros Georgiadis, Leiter biz Meilen
- Olivier Andermatt, Samowar Meilen
- Beatrice Hirsiger, Beratungsstelle kabel
- Lernende

Moderation

Bruno Ehrenberg,
Forum Berufsbildung Meilen

Anschliessend

Vertiefungsmöglichkeit

mit den Referierenden an Marktständen

Anmeldung erwünscht

Bis 24. Mai 2024 unter:
[www.forumberufsbildung.ch/
veranstaltungen](http://www.forumberufsbildung.ch/veranstaltungen)

